



4. Rundbrief zum Mitmachen WIR sind NACHBARN...

...wünscht frohe und gesegnete Weihnachtstage.

Liebe Leserinnen und Leser,

ja, das Jahr 2023 ist schon wieder fast vorüber. Sie sind bestimmt schon in den Vorbereitungen für die Festtage. Einkaufen, Putzen, Essensplan machen, Besuche organisieren, Geschenke verpacken. Es soll für alle eine gelungene Zeit werden, voller Heil, Friede, Liebe.

Erinnern wir uns: Warum ist es denn Weihnachten geworden? Bestimmt nicht deshalb, weil die Discounter schon ab Mitte August Spekulatius verkaufen (so gern ich die auch mag 😊).

Weihnachten wurde es, weil Heil, Friede, Liebe nichts ist, was man fest in den Händen hat. Weihnachten ist es geworden, weil wir Heil, Friede, Liebe nötig haben. Weil auch damals vieles heillos durcheinander war, es kriegerische Auseinandersetzungen gab und sich der Kaiser zunehmend als gewaltiger Gottmensch verehren ließ. Ja, Weihnachten war nötig. Da kommt ein Mensch ganz klein und unscheinbar in unsere Welt und lebt Heilendes, Friedliches, Liebendes vor. Der Sohn Gottes lädt ein, zu ihm zu kommen und sich beschenken zu lassen – mitten in unserem Lebensalltag. Damals war es die Krippe und der Stall, heute sind es unsere täglichen Aufgaben und Herausforderungen, in Familie, Beruf und Gesellschaft.

Weihnachten wird es nicht durch uns - sondern mit uns, wenn wir das weitergeben, was wir vom Kind in der Krippe geschenkt bekommen - an heilenden Gesten, friedvollem Handeln, und liebevollem Umgang. In diesem Sinne eine gute und segensreiche Weihnachtszeit für Sie.

Und wenn verschiedene Lebensumstände, Ereignisse oder familiäre Umstände eine Feier verhindern oder Sie alleine sein sollten: wir - der Krankenpflegeverein und „Wir sind Nachbarn“ - laden herzlich zur Heilig-Abend-Feier ein:



Heilig-Abend-Feier: Sonntag, 24.12. um 15.30 Uhr im Treffpunkt Spitalgarten, Gunzenhauserstr. 14. Melden Sie sich einfach bis Do. 21.12.23 im Krankenpflegeverein an (07024-466819). Auch ein Fahrdienst ist möglich. Wir freuen uns auf SIE!

Rückblick 23

Was haben wir nicht alles gemeinsam erlebt und gestaltet in dieser Zeit von März bis Dezember. Mit vielen Menschen sind wir in Kontakt gekommen. Begegnungen, Miteinander, Zeit haben und gemeinsam was auf die Beine stellen, das ist die Motivation von „Wir sind Nachbarn“. Und SIE waren und sind Teil davon. Dafür sage ich Ihnen ganz herzlichen Dank. Ohne Sie ist das alles nicht möglich. Und mit Ihnen gestalten wir nachbarschaftlichen Zusammenhalt hier an unserem Ort für unsere Mitmenschen weiter. Eine kleine Bilder-Auswahl der vielfältigen Aktionen und Projekte:



Mitmachen erwünscht 😊

Haben Sie Interesse sich einzubringen? Kennen Sie noch Nachbarn, die Sie mitnehmen möchten – sehr gerne. Ihre Ideen und Vorstellungen sind sehr willkommen. Was wollten Sie schon immer mal machen und andere dafür begeistern – lassen Sie es uns wissen. *Gemeinsam Nachbarschaft gestalten*, das soll sich auch durchs neue Jahr ziehen. Miteinander und für einander im Alltag leben, schöne Momente teilen, einander begegnen und neue Menschen kennenlernen.

Schon mal eine vorab Ankündigung: im Frühjahr planen wir eine „Wir sind Nachbarn“ Begegnungsaktion zum Kennenlernen, Ideen austauschen, Projekte mitgestalten und miteinander ins Gespräch kommen. Weitere Infos wie immer über den Rundbrief, den Kögenger Anzeiger oder im Nachbarschaftsbüro.

Das läuft schon:

Reparatur-Café – Neuigkeiten und Treffen

Di. 16.01.24 um 17.30 Uhr im *Treffpunkt*, Gunzenhauserstr. 14, 2. Stock.

Alle Interessierte, Neugierige, handwerklich Geschickte ... sind herzlich eingeladen, einfach dazukommen, sich einzubringen, Ideen zu verwirklichen. Haben Sie Mut, alle werden gebraucht.

Literatur zur Kaffeestunde

Am **Fr. 15.12. und Fr. 26.1. um 15.30 Uhr** lädt die Bücherei Köngen wieder zur Kaffee-Stunde der Literatur ein. Lesenswerte Bücher werden vorgestellt. Ob spannend, lustig, nachdenklich oder episch, es ist bestimmt für jeden was dabei. Und gemeinsam auf kurze Auszüge aus den Büchern zu hören ist besser, als alles alleine durchlesen zu müssen. Eine Tasse Kaffee erhöht den Genuss auf jeden Fall. Im *Treffpunkt*, Gunzenhauserstr. 14, 2. Stock (Aufzug).

Mittagstisch „Essen in Gemeinschaft“

Das Jahresschluss-Essen ist am **Freitag, 22.12.23** von 12.30 - 13.30 Uhr, im Gustav-Werner-Haus, Gunzenhauserstr. 16. Sie alle sind herzlich willkommen.

Ab **Freitag, 12.01.24 von 12.30 - 13.30 Uhr** geht das „Essen in Gemeinschaft“ in die nächste Runde. Ein großes Team von Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter steht wieder bereit, um Sie willkommen zu heißen und Ihnen leckere Speisen von Benz & Co Cateringmanufaktur zu servieren. Ein herzliches Dankeschön! Wir freuen uns auf SIE auch im Jahr 2024.

Pflegestützpunkt - Beratung in Köngen

Auch im neuen Jahr geht das Angebot zur Pflegeberatung vom Landkreis Esslingen in Köngen weiter. Frau Ketterer ist einmal im Monat mittwochs, von 10-12 Uhr im *Treffpunkt*, Gunzenhauserstr. 14, 2.Stock (Aufzugvorhanden)

- 20.12.2023
- 31.01.2024
- 28.02.2024
- 27.03.2024
- ...

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, einfach vorbeikommen.

So, jetzt sind SIE wieder auf dem neusten Stand.
Ich freue mich von Ihnen zu hören und Sie im Ort oder im Haus zu sehen.
Viele nachbarschaftliche Grüße

Thomas Prinz